



CERTIFICAT CERTIFICATE

N°A 2909

Nous certifions par la présente que le système de management de la santé et de la sécurité au travail :
We certify that the Health and Safety Management System of the company:

SOTRAVEST **Route de Zinswiller** **67110 OBERBRONN (France)**

est conforme aux exigences de la norme suivante :
is in compliance with the requirements of the following standard :

OHSAS 18001 : 2007

Le domaine d'application du système de management de la santé et de la sécurité au travail est le suivant :
The scope of the Health and Safety Management System is:

TRAVAUX PUBLICS, BÂTIMENT, GÉNIE CIVIL
ET TOUS CORPS D'ÉTAT
PUBLIC WORKS, BUILDING, CIVIL ENGINEERING
AND ALL BODIES OF STATE


Ce certificat demeurera en vigueur pour une période de trois ans à moins d'avis contraire, à condition que la mise en oeuvre et la conformité du système du management de la santé et de la sécurité au travail soient jugées satisfaisantes lors des audits de surveillance et que les conditions du contrat de AB Certification soient observées.

This certificate will remain in force for a three years period until further notice, provided that the compliance and implementation of the Health and Safety Management System is found to be satisfactory at follow-up audits and that AB Certification contract rules are fulfilled.

Fait à PARIS, le 28 janvier 2019
Signed at PARIS on the 28th of January, 2019

Date de validité : 11 mars 2022
Expiry date: 11th of March, 2022

Fin de validité du certificat précédent : 11 mars 2021
Date de l'audit de renouvellement : 16 janvier 2019



Georges ABI RACHED
Le Représentant d'AB Certification
AB Certification Representative

Le Représentant de l'Entreprise
The Company Representative